

Pressemitteilung

Urlaubsguru spendet 40 Mini-PCs an Bündnis für Familie

Hardware unterstützt Kinder und Familien beim Homeschooling

Holzwickede. Das Online-Reiseunternehmen [Urlaubsguru](https://www.urlaubsguru.de) aus Holzwickede spendet 40 Mini-PCs an das Bündnis für Familie im Kreis Unna. Schon vor einiger Zeit wurden die PCs der Mitarbeitenden des Unternehmens gegen Laptops ausgetauscht. Die Hardware ist in einem guten Zustand und soll zukünftig vor allem beim Homeschooling unterstützen. „Bevor die PCs bei uns weiter im Keller liegen und die Betriebssysteme veralten, möchten wir sie gerne an Familien geben, die sie gut gebrauchen können“, erklärt Daniel Marx, CEO und Mitgründer von Urlaubsguru, und ergänzt, dass der Zustand so gut sei, dass sich darauf auch sicher noch ein paar Spiele für die Zeit nach dem Lernen installieren lassen.

„Wir freuen uns, dass bereits 20 PCs an die Grundschule Lünen Brambauer gehen. Die Lehrer:innen vor Ort haben davon berichtet, dass nicht alle Familien ideal fürs Homeschooling ausgestattet sind“, erklärt Katja Sträde vom Bündnis für Familie. Die andere Hälfte der PCs geht an weitere Familien aus dem Kreis.

Bildmaterial:



Bildunterschrift: v.l.n.r.: Hanno Wigger, Head of Offline Marketing Urlaubsguru, Katja Sträde, Geschäftsführerin Bündnis für Familie und Daniel Marx, CEO und Mitgründer von Urlaubsguru

Über Urlaubsguru

Im Jahr 2012 hatten Daniel Krahn und Daniel Marx die Idee zu Urlaubsguru und gründeten ein Start-up, das günstige Reise-Angebote aus dem Internet sucht und diese auf der eigenen Website präsentiert. Inzwischen vermittelt das Online-Reiseportal Pauschalreisen, Städtetrips, Flüge, Hotels

und private Unterkünfte. Neben Angeboten liefert das Urlaubsguru-Magazin jede Menge Inspiration für die nächste Reise – egal, ob eine Auszeit am Strand, ein Abenteuertrip oder Kurzurlaub. Mit Millionen monatlichen Website-Besuchern sowie weiteren Hunderttausenden Social-Media-Abonnenten gehört Urlaubsguru zu den reichweitenstärksten Reise-Websites in Deutschland. Urlaubsguru ist ebenfalls in Österreich aktiv und sorgt zudem mit der internationalen Marke Holidayguru in den Niederlanden, Spanien und der Schweiz für unvergessliche Urlaube.

Holzwickede, 10.05.2021

Ansprechpartner für Medien: Annika Hunkemöller, Pressesprecherin, Tel. 02301 94580-511, presse@urlaubsguru.de